



BOLETIN INFORMATIVO

Triangular de Softball



02 de Octubre/ Triangular de fútbol y Encuentro amistoso de básquetbol Team Sabana Larga vs San Pedro de Macorís ... celebrados ayer domingo 1 dentro del marco de nuestras Fiestas Patronales Sabana Larga 2023.

02 de Octubre en Tarima



02 de Octubre/ El Mayor Clásico, La Perversa y la Pimentel Band pusieron a bailar, a cantar y a gozar al público.

Gracias a: Alcalde y candidato a Senador por la Provincia de San José de Ocoa Aneudy Ortiz, con el Mayor y la Pimentel Band, Jonny Dubái (El Ruso) con la Perversa y el comité organizador de nuestras fiestas desde la Alcaldía Municipal.

Charla Sobre el Embarazo en la Adolescencia



03 de Octubre/ Dentro del marco de nuestras Fiestas Patronales Sabana Larga 2023, hoy lunes 2 de octubre realizamos una Charla sobre el Embarazo en la Adolescencia.

Centro Educativo Básica Ángel Emilio Casado. Responsables: Dra. Raquel Decena y Comité de Fiestas por Enc. de Educación.

Charla Sobre el Uso del Botiquín



04 de Octubre/ Dentro del Marco de nuestras Fiestas Patronales Sabana Larga 2023, realizamos hoy en nuestro Ayuntamiento un importante Taller sobre el USO DEL BOTIQUÍN DE PRIMEROS AUXILIOS.

Impartidos por La Cruz Roja de Ocoa y Cruz Roja de Sabana Larga: Licdo. Freymin Antonio Tejada y Licdo. Bijail Mateo

Con la participación de nuestro Alcalde Milton Brea, Estudiantes, Servidores Públicos de nuestro Ayuntamiento y miembros de instituciones.

Charla Sobre la Federación Dominicana de Municipios



04 de Octubre/ Dentro del marco de nuestras Fiestas Patronales Sabana Larga 2023, realizó la tarde de hoy martes 02 la Conferencia sobre El Rol de la Federación Dominicana de Municipios FEDOMU ante la Sociedad.

Gracias a los participantes y a nuestro facilitador Robert Stephan desde FEDOMU.

Procesión de San Francisco de Asís



04 de Octubre/ Tradicional acto religioso en que los municipios muestran respeto y devoción a quien en vida fue fiel a la Iglesia y al Papa.

Fundó la orden de los franciscanos de acuerdo con los requisitos de la Iglesia y les pedía a los frailes obedecer a los obispos.

Nos enseña a vivir cerca de Dios y no de las cosas materiales.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SABANA LARGA

www.ayuntamientosabanalarga.gob.do

Octubre 2023

BOLETIN INFORMATIVO

Octubre; Mes de la Sensibilización Contra el Cáncer de Mama



A nivel mundial, el mes de octubre se considera como el mes rosa porque es dedicado a crear conciencia y sensibilización sobre el Cáncer de Mama, tipo de cáncer más común y principal causa de mortalidad en mujeres de todo el mundo.

De acuerdo con información de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se prevé que una de cada 12 mujeres enfermará de cáncer de mama a lo largo de su vida, razón por la cual, durante este mes se promueven campañas para aumentar la detección temprana, el tratamiento y los cuidados paliativos de esta enfermedad.

Taller Sobre Perspectivas de Genero



11 de Octubre/ Este importante taller llevado a cabo hoy día 11 de Octubre en nuestro Ayuntamiento, estuvo organizado por nuestra Alcaldía, en colaboración con el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) y el Ministerio de la Mujer, dirigido a nuestros servidores públicos.

Apoyando la implementación de la igualdad de género, el respeto y las responsabilidades de cada persona en una sociedad justa para todos; Agradecemos a La facilitadora del taller, Licda. Maribel Pérez por su dedicación durante el proceso.

Este taller forma parte del plan de capacitación continua de nuestra Alcaldía, como parte de nuestro compromiso con mejorar la calidad de los servicios ofrecidos desde nuestro Gobierno Local y el fortalecimiento de la igualdad de género y la construcción de una sociedad más equitativa.

Trabajos de Instalación de Lámparas



12 de Octubre/ Seguimos trabajando por el bienestar y la seguridad de nuestros munícipes.

Instalaciones y reparaciones de lámparas según el levantamiento realizado por el departamento correspondiente y atendiendo a las distintas solicitudes presentadas por nuestros munícipes en favor de cada uno de sus sectores.

Reunión del Alcalde con PMR



19 de Octubre/ Desde nuestra Alcaldía hoy 19 de Octubre, Día Internacional del Cáncer de Mamá, nos mostramos empáticos ante esta constante lucha que vivimos todos, hombres y mujeres que les ha tocado enfrentar en carne propia esta terrible enfermedad y la que nos vemos obligados a enfrentar con valentía.

“Esta campaña es de todos, Aunque el cáncer de mama es mucho más común en las mujeres, los hombres también pueden tenerlo”

Mantengamos la prevención en todo momento, con nuestra alimentación, chequeos médicos y atentos.

Ayuda a Personas de Escasos Recursos



20 de Octubre/ Nuestro Alcalde Milton Brea siempre de la mano con los más necesitados.

Como cada mes provee de ayudas fijas de alimentos comestibles a nuestros munícipes de escasos recursos económicos, también responde a las solicitudes de los mismos con sus requerimientos adicionales, de acuerdo al presupuesto del departamento de asistencia social.

3er Simulacro Nacional de Evacuación



25 de Octubre/ Este importante ejercicio realizado hoy 25 de octubre a las 10:00 a. m., con el objetivo de preparar a la población dominicana para responder eficazmente en caso de un evento sísmico.

Este simulacro nacional de evacuación es una iniciativa conjunta que busca fomentar la práctica de planes de contingencia, protocolos y procedimientos de evacuación a nivel familiar, empresarial e institucional. La meta es fortalecer la preparación y respuesta de la población en general frente a situaciones de emergencia.